

## PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe todo lo referido sobre las supuestas fiestas celebradas a finales de julio en el Instituto Correccional Modelo U1 Dr. César Tabares, más conocido como cárcel de Coronda.

- a) Si esta información es cierta.
- b) Si efectivamente son organizadas celebraciones descontroladas e indebidas por el personal penitenciario.
- c) Quienes son los involucrados.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial

## **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente:

En estos últimos días se filtró en redes sociales las presuntas celebraciones de grandes fiestas en el Instituto Correccional Modelo U1 Dr. César Tabares, más conocido como cárcel de Coronda.

Según trascendió en algunos medios, las mismas son realizadas por el personal penitenciario y habrían asistido altos Jefes y personal, que por supuesto festejaban.

Asimismo, los medios realizan graves acusaciones, como peleas, apuestas, uso de drogas, alcohol y la presencia de internos.

Por tanto, debido a toda esta información persistente, queremos terminar con las especulaciones y saber que está ocurriendo verdaderamente en esa institución a los fines de tomar las medidas necesarias para evitar esto o que termine.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente iniciativa.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial